
 

 

Requerimento Nº 95/2021 

 

 

 

 

 

   CONSIDERANDO que, a Constituição Federal diz no Art. 196. A saúde é direito 

de todos e dever do Estado, garantido mediante políticas sociais e econômicas que visem à 

redução do risco de doença e de outros agravos e ao acesso universal e igualitário às ações e 

serviços para sua promoção, proteção e recuperação; 

 

CONSIDERANDO que, devido às fortes chuvas os moradores da Rua Fernão de 

Noronha localizada no Pequeno Coração – neste Município, vem sofrendo constantemente, com 

águas barrentas invadindo suas residências, tendo como causa uma drenagem inadequada para 

captar as águas na faixa da Transpetro, causando prejuízos e muitos transtornos para população 

local; 

 

   CONSIDERANDO que, as enchentes contribuem para ampliar os riscos de 

doenças para a saúde humana e resultam em prejuízos sócio-econômicos significativos para 

populações; 

 

CONSIDERANDO que, a Prefeitura de Itaquaquecetuba tem buscado de todas as 

formas atender as demandas dos moradores do Município e no Bairro Pequeno Coração temos 

encontrado bastante dificuldades, principalmente por causa da faixa da Transpetro  que atravessa 

o bairro, impedindo avanços por causa das autorizações exigidas, mais no caso especifico o 

próprio duto da Petrobras  e obras feitas pela empresa no local estão prejudicando diretamente o 

Munícipe. 

 

REQUEIRO À MESA, que após observadas as formalidades regimentais que 

seja oficiado a Empresa Petrobrás no sentido de viabilizar projeto visando sanar problemas de 

infiltrações e alagamentos nas residências.que estão na faixa da Transpetro localizada na Rua 

Fernão de Noronha, altura do 256- Pequeno Coração – neste Município, e após deliberada seja 

enviado cópia da propositura para o Excelentíssimo Prefeito Municipal Dr, Eduardo Boigues 

Queroz, e para ANP  Agência Nacional do Petróleo. 

 

 

 

 



 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

   Tal solicitação visa contribuir para o bem estar da população de Itaquaquecetuba e 

promover uma cidade mais limpa e com qualidade de vida para os seus moradores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 21 de dezembro de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Edson de Souza Moura  

Vereador 
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